

Concepción, 16 de enero de 1991.

Aylwin

Señor
Patricio Aylwin Azócar
Presidente de la República
SANTIAGO



Excelentísimo Sr. Presidente:

Preocupados por la inminencia de una guerra en el Medio Oriente, nos dirigimos respetuosamente a Ud. para sugerirle la siguiente iniciativa.

Los países de América Latina podemos y debemos intentar toda gestión tendiente a contribuir a una solución pacífica a estos hechos.

Hace algunos años, en Colombia, con motivo de la situación bélica en Centroamérica, el Presidente Betancur realizó gestiones y, en pocas horas, organizó el Grupo Contadora que contribuyó a resolver la crisis de la región.

Respetuosamente le sugerimos:

1. que los Presidentes de América Latina se organicen en una sola voz y voluntad y propongan a los países en conflicto y a las Naciones Unidas no realizar acción bélica alguna;
2. que los Presidentes de América Latina se ofrezcan como mediadores en el conflicto;
3. que nuestro Presidente tome esta iniciativa;
4. que nuestro Presidente y los demás Presidentes de A.L. llamen a nuestros pueblos a expresarse en actos e iniciativas por la paz en esa región y en todo el mundo;
Lo principal es evitar la guerra.

Hacemos propicia esta oportunidad para saludarlo cordialmente,

- Edgardo Condeza (médico)
- Andrés Gallardo (escritor)
- Humberto Maturana (biólogo)
- Nemesio Antúnez (pintor)
- Claudio Teitelboim (físico)
- Francisco Gacitúa (escultor)
- Roser Bru (pintor)
- Jaine Quezada (escritor)
- Pedro Vera (ingeniero)
- José Balmes (pintor)
- Gracia Barrios (pintora)
- Mario Carreño (pintor)
- Humberto Duvauchelle (acto)

Condeza

TELEFONOS
SR. CONDEZA

041 - 233338 of 7 FAX
235116 CASA

INSISTIÓ EN
QUE LE LLEGA
RA AL PRESIDENTE

Jan.16.91 17:31 P.01

IRMATION REPORT